

## **Anfrage Ergebnisse Mobilitätsbefragung in Mainz-Breitenheim**

Im November 2023 wurde die Mobilitätsbefragung der Stadt Mainz der Öffentlichkeit präsentiert. Dank dieser Erfassung können die bisherigen Daten zum Mobilitätsverhalten in Mainz aktualisiert werden, die auch Aussagen über die Mobilitätsbedürfnisse in den Stadtteilen ermöglichen und zugleich Grundlage weiterer Untersuchungen und Konzepte der Verkehrsentwicklung sind.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie war die Rückmeldung für die Mobilitätsbefragung?
2. Was sind die relevanten Ergebnisse für Mainz-Bretzenheim bzgl des Radverkehrs?
3. Was sind die relevanten Ergebnisse für Mainz-Bretzenheim bzgl des ÖPNV?
4. Was sind die relevanten Ergebnisse für Mainz-Bretzenheim bzgl des Fußverkehrs?
5. Was sind die relevanten Ergebnisse für Mainz-Bretzenheim bzgl des motorisierten Individualverkehrs?
6. Welche Schlüsse zieht die Verwaltung aus diesen Ergebnissen für zukünftige Projekte der Verkehrswende in Mainz-Breitenheim?

Gez. Fabian Ehmann,  
Fraktionssprecher Grüne Mainz-Bretzenheim